
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bebia - 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  .10)a}   /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Lula Barbosa de Deus, solicitando que seja feito o 

recapeamento do asfalto na Avenida Centenário, localizada por baixo da ponte que liga 

a Usina PA IV até o Centenário, pois se encontra em péssimo estado e também para 

desafogar o trânsito nas vias do centro da cidade. 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 

mama Sai05 
Serntrb 

Grum Mun.Padomrce 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Sabia - 

Exmo. Sr. Presidente da Untara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  4033   2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa do Deus, solicitando ponto de Ónibus no Bairro 

BTN 1, nas ruas 13 de maio, Barão de Meuá e Independência, facilitando para que as 

pessoas dessas localidades possam ter maior segurança e não precisem ter que se 

deslocar para pontos mais distantes. 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 
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Lourivel Moreira dos Santos 
-Vereador - 



CÁNLAFtA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   1QJI   /2019 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando ponto de ônibus na Bairro 

Benone Rezende, nas ruas da Seresta e Santa Terezinha, facilitando para que as 

pessoas dessas localidades possam ter maior segurança e não precisem ter que se 

deslocar para pontos mais distantes. 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 
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Loudval Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   1.0JS  /2019 

O Vereador que o presente subscreve, anás ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo.Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando ponto de ónibus no Bairro 

dos Rodoviários, nas ruas Paraná, Sào Paulo, Belo Horizonte, Recife, Piaul, Espirito 

Santo, Bela Vista e Olinda, facilitando para que as Pessoas dessas localidades Possam 

ter maior segurança e não precisem ter que se deslocar para pontos mais distantes. 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 
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Lourival Moreira dos Santos 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  .1.0 116   /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter a presente ao Exmo. Sr 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando ponto de ónibus no Bairro 

BTN 2, nas ruas Delmiro Gouveia e Padre Lourenço, facilitando para que as pessoas 

dessas localidades possam ter maior segurança e nào precisem ter que se deslocar 

para pontos mais distantes, 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 

ame Non Pa Nem 

Lourival Moreira dos Santos 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   .1.0J   /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando ponto de Ónibus no Bairro 

BTN 3, nas ruas Adauto Pereira, Senhor do Bonfim, Monteiro Lobato, Alto Novo, Wilson 

Pereira. Belmonte e Felipe Camarão, facilitando para que as pessoas dessas 

localidades possam ter maior segurança e não precisem ter que se deslocar para 

pontos mais distantes. 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  JÁ»   ( 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deu; solicitando ponto de ônibus no Bairro 

Dom Mário Zaneta, na rua São Lucas, facilitando para que as pessoas dessa 

localidade passam ter maior segurança e não precisem ter que se deslocar para pontos 

mais distantes. 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 
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LourDal Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   (1039  12019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimento; requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando ponto de Ónibus no Bairro 

Jardim Bahia, nas ruas Beira Mar, São José e na Avenida Rio Branco, facilitando para 

que as pessoas dessas localidades possam ter maior segurança e não precisem ter 

que se deslocar para pontos mais distantes. 

Sala das Sessões, em 29 de julho de 2019 

Lourlval Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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Lourival Moreira dos Santos 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Sabia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   à 0e2D  I 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Pano. Sr. 

Prefeito Municipal - Lula Barbosa de Deus, solicitando a limpeza e conserto das 

placas na Rua das Palmeiras na CHESF, próxima ao exercito, onde se encontram 

bastante entulhos e lixos jogados nas calçadas e na praça daquela localidade, e 

quando chove estouram as placas quebrando e causando risco de acidente para a 

população. 

Sala das Sessões, em 30 de julho de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  j0c11  /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitar o conserto das Máquinas da 
Academia de Saúde na Vila Nobre, próximo a Quadra de Esportes. Pois as mesmas 
estão quebradas precisando de manutenção. 

Sala das Sessões, em 25 de julho de 2019 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador • 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exulo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 	I 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. 
Prefeito Municipal — Lula Barbosa de Deus, solicitar a possibilidade de passar a 
Maquina no Campo da AABB, pois là existem projetos sociais com crianças e 
adolescentes, mas que se encontra em péssimo estado com muitos buracos. 

Sala das Sessões, em 25 de julho de 2019 

Lounval Moreirleollanntos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bania - 

Exmo. Sn Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N°  kia'ir 2019 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, requerer a Vossa Excelência que seja remetida a esta casa o projeto 

REFIS, devido ao grande beneficio ao investimento na cidade em beneficio do eidadllo de Paulo 

Afonso, Bahia, afim de que seja prorrogado o prazo final, ate 30 de setembro de 2019. 

PauloAfonso, em 1•e agosto de 2019 

Moreira dos Santos 
-Vereador 
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